

# La passion du spectacle

La troupe théâtrale des Blancs-Becs de l'ACAP et DP a partagé, le week-end dernier, sa passion de la scène avec un public d'amateurs de polars qui a été séduit par le spectacle.

« Dix p'tits nègres allèrent dîner. L'un d'eux s'étouffa. Il n'en resta que neuf... ». Dix personnes invitées sur une île par un mystérieux A.N. Onyme passeront tour à tour de vie à trépas, suivant les différents couplets de cette comptine enfantine bien connue. Mais qui est donc l'assassin ? Voilà en quelques mots le résumé du chef-d'œuvre d'Agatha Christie que la jeune troupe a adapté et interprété avec beaucoup d'enthousiasme

et de talent dans le cadre du festival « Polar en scène » de Guebwiller.

C'est Renaud Landspurg, âgé de 19 ans, qui a eu l'idée de monter ce drame mythique de la littérature policière avec une bande de copains qui, comme lui, baignent depuis leur plus tendre enfance dans l'ambiance magique du théâtre et de la musique. Les six filles et quatre garçons âgés de 12 à 21 ans ont prouvé sur les planches qu'ils n'étaient plus des débutants malgré leur jeune âge. Il est vrai qu'ils ont

tous eu l'occasion de tenir, par le passé, quelques rôles dans différents spectacles à l'image de ceux qui ont déjà été organisés par l'ACAP et DP. L'essai de l'acteur et metteur en scène Renaud Landspurg a été transformé pour le plus grand bonheur des spectateurs qui ont été tenus en haleine jusqu'au bout de la pièce.

## Un décor propice au mystère

Dans une interprétation générale dynamique et très rythmée, chaque acteur a su parfaitement rentrer dans la peau de son personnage, en faisant montre d'un jeu scénique très prometteur. Les décors imaginés par l'équipe technique de l'ACAP et DP ont contribué à créer une atmosphère propice au mystère. Les costumes ont été créés de toutes pièces par les couturières de l'association qui travaillent dans l'ombre, dans le but de permettre aux acteurs de mieux se mettre en lumière. Étant donné le succès rencontré vendredi et samedi au théâtre municipal de Guebwiller, on attend avec impatience la prochaine pièce de cette jeune troupe, née de la passion du spectacle génétiquement partagée.

Les anciens de l'association prendront le relais de l'avant-



On attend avec impatience la prochaine pièce de cette jeune troupe nourrie par la passion du spectacle. PHOTO DNA

scène ce week-end, avec une création originale intitulée « Série Noire au Vieux Manoir ». Ce cabaret musical humoristico-policier « avec du suspens dedans » se jouera malheureusement

ment déjà à guichet fermé pour les deux soirs. Rendez-vous est d'ores et déjà donné pour deux autres dates, à savoir le vendredi 11 janvier 2013 à l'Espace Le Trèfle d'Ungersheim, ainsi que

le samedi 19 janvier à la Grange de Riedisheim. ■

C.G.

Plus de renseignements au 0616 41 85 60



Le mystérieux assassin a fait une nouvelle victime. PHOTO DNA